1/4



Promete Taboada ampliar el Metro

VOTO24

Movilidad a debate

En el arranque de sus campañas, los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno plantearon propuestas para el transporte público y los sistemas, que diariamente movilizan a millones de capitalinos, como el Metro

Busca retomar MB para Circuito Interior Plantea el Cablebús a alcaldías opositoras

BERNARDO URIBE BERNARDO URIBE BERNARDO URIBE

Santiago Taboada, candidato de la Coalición Va X la CD-MX, prometió ampliar la red del Metro y el Cablebús en caso de ser el próximo Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

"Vamos a crecer la red del Metro, al menos en cuatro líneas. Y sólo para darles una probadita, vas a llegar en Metro al Mundial. Porque muy pronto el Metro llegará al Estadio Azteca", dijo el panista en un mitin en el Parque Bicentenario, en el que acompañó a la aspirante a la Presidencia por el Frente opositor, Xóchitl Gálvez.

Respecto al Cablebús, sistema de movilidad que se implementó en la Capital del País en 2021, ofreció construir líneas en Magdalena Contreras, Tlalpan y Álvaro Obregón, alcaldías en las que actualmente gobierna la Oposición.

"Todo esto, además, conectará con la red de movilidad chilanga basada en transporte eléctrico. Vamos a apoyar a los transportistas de esta Ciudad a que mejoren sus unidades sin endeudarlos de por vida y sin monopolios.La Ciudad de México tendrá el transporte público de calidad que necesita y que merecemos", señaló.

En el segundo día de campaña, aparecieron en el templete, al lado de Gálvez y Taboada, los dirigentes nacionales de PAN. PRI v PRD: Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano.

En su intervención en el mitin, Gálvez retó a la morenista Claudia Sheinbaum a echarse un trago del agua que se distribuye en pipas en la Ciudad de México.

"Esta agua la compré de una de las pipas que tenemos que comprar los ciudadanos. Yo la invito a que se eche un trago de esta agua de la pipa, a ver si es capaz", desafió, mientras mostraba una botella de agua a los alrededor de 10 mil simpatizantes reunidos en el Parque.

PÁGINAS 6, 7 Y 11 CIUDAD 2 Ante vecinos de la Alcaldía Venustiano Carranza, la candidata de la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, aseguró que, de llegar a la Jefatura de Gobierno, hará un proyecto de modernización y renovación de todo el Sistema de Transporte Colectivo (STC), además de la construcción de cinco líneas de Cablebús.

La morenista también planteó que se retomaría el proyecto de la Línea Cero del Metrobús, que correría sobre Circuito Interior, además de otra ruta sobre Periférico Oriente.

"Yo espero que en seis años podamos contar con uno de los mejores metros del mundo, porque cuando hablamos de transformar, modernizar y renovar, no es mero mantenimiento, es más allá, es cambio de rieles, es cambio de vagones, es cambio de todo el sistema automático", resaltó.

"Vamos a construir cinco cablebuses más en la Ciudad de México, entre la doctora Claudia Sheinbaum y su servidora".

La ex Alcaldesa aseguró





686 cm²

Página: 1 - 2

2/4



que se ampliarán las becas para los niños con el proyecto de Beca desde Mi Cuna, que prevé entregar apoyos económicos a los niños recién nacidos y hasta que cumplan tres años de edad.

Más temprano, durante su primera parada de campaña, Brugada visitó la Alcaldía Benito Juárez, que fue gobernada por su contrincante para la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, en donde prometió construir la primera Utopía fuera de Iztapalapa.

"Aquí vamos a hacer una Utopía que se construirá con las propuestas de los vecinos", afirmó

Durante su primer día de campaña, el abanderado de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, propuso que el sistema Cablebús opere en tres nuevas demarcaciones: Magdalena Contreras, Tlalpan y Álvaro Obregón, alcaldías que actualmente son gobernadas por la Oposición.

El panista presentó ayer cinco ejes para las propuestas que sostendrá durante sus giras: además de ofrecer replicar el modelo de seguridad utilizado en la Alcaldía Benito Juárez, Taboada resaltó el tema de movilidad.

"La CDMX tendrá el transporte público de calidad que necesita y que merecemos", refirió acompañado de la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez, y de la dirigencia nacional y local de los tres partidos que conforman la coalición.

Además de la expansión del Cablebús, sistema de movilidad que fue implementado durante la Administración de la morenista Claudia Sheinbaum, Taboada señaló que proyectará la creación de cuatro nuevas líneas del Metro

"Vamos a hacer que el Metro funcione sin caerse a pedazos, con trenes de calidad, con mantenimiento en todas las líneas Metro, para que llegues a tiempo a tu trabajo, a la escuela o con tu familia", dijo.

Planteo que el Sistema de Transporte Colectivo (STC) se expanda a la zona del Estadio Azteca, que será una de las sedes del Mundial de Futbol.

"Vas a llegar en Metro al Mundial. Porque muy pronto el Metro llegará al Estadio

wicca , maico, aunque om detallar cómo conviviría con el Tren Ligero.

También, propuso la creación de un salario rosa para las mujeres capitalinas.







CAMPAÑA EN CDMX. Taboada acompañó a Gálvez en su mitin en el Parque Bicentenario. La candidata presidencial mostró una botella de agua distribuida por pipas de la CDMX y retó a Sheinbaum a echarse un trago de ese líquido.

Clara Brugada, aspirante a CDMX

Venimos
a la (Alcaldía)
Benito Juárez, que
presumen que han
hecho el mejor
Gobierno, pero
tienen un espacio
abandonado y
seguramente van a
decir que no les toca".



La aspirante a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, acudió ayer a Benito Juárez y Venustiano Carranza.



 $686 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 1 - 2

4/4

Santiago Taboada, de Va X CDMX

Vamos a hacer que el Metro funcione sin caerse a pedazos, con trenes de calidad, con mantenimiento en todas las líneas Metro".



El aspirante a la CDMX, Santiago Taboada, estuvo acompañado ayer por Xóchitl Gálvez, candidata a la Presidencia.

